

La légende
de Rama et Sita





Ayodhya était une cité rayonnante, dans laquelle se trouvaient d'innombrables palais ornés de bijoux et autant de jardins somptueux. Cette ville merveilleuse était gouvernée par le roi Dasaratha. Le souverain avait trois épouses, mais aucun fils à qui transmettre la couronne. Un jour, il convoqua son conseiller le brahmane, et lui dit : « Mon cher brahmane, je me fais vieux. Quand mon heure sera venue, il faudra un fils pour me succéder sur le trône. » Le brahmane promit alors de consulter les dieux.

Cependant chez les dieux, tout allait très mal. Un monstre terrifiant nommé Ravana leur causait une grande détresse. Ils ne pouvaient malheureusement rien faire contre lui car, par un enchantement cruel, le monstre était devenu invincible. Seul un homme pouvait être en mesure de le combattre. C'est pourquoi Vishnu, le dieu qui préserve l'ordre du monde, résolut de se transformer en humain.

Après avoir consulté les dieux, le brahmane remit au roi Dasaratha un flacon destiné à ses épouses. Après avoir bu le précieux liquide, les trois reines furent aussitôt enceintes et mirent au monde quatre fils : Rama, Lakshmana, Bharata et Satrugna. Le premier des quatre enfants avait hérité de la beauté céleste de sa mère, Kausalya. Rama et Lakshmana étaient inséparables.